

Un petit mot sur le tour de coupe Rhône-Alpes benjamin qui s'est déroulé ce dimanche à Vienne.

Une matinée en demi-teinte... Les petits ont affronté Vienne, Ambérieux et Fontaine, 3 matchs à leur portée, remportés chacun 2 sets à 0. Ils finissent donc la matinée invaincus. Ils ont joué dans un gymnase où le chauffage était en panne, on se serait cru en Sibérie... Je les excuse donc de ne pas avoir respecté le 1/4 des consignes données... 😞😞

Bref, après un p'tit (gros) coup de gueule à midi, Adrien, Thomas, Axel, Fabien et Antoine ont très bien su réagir l'après midi. Ils ont affrontés Fontaine, St-Chamond, VBall avec beaucoup plus de sérieux et d'envie. On a pu voir de belles phases de jeu construites (enfin!!) et surtout très propres. Les 3 matchs ont également été remportés 2 sets à 0.

Ils terminent 1er de ce tournoi, devant VBall et St Chamond. Fabien remporte la médaille d'argent du meilleur joueur derrière un impressionnant jeune homme de Vienne qui a seulement à son actif... 3 semaines de volley !! Un gamin qui vaut vraiment l détour.

A noter que les petits arrivent une nouvelle fois 1er et que c'est tout en leur honneur et à celui d'Angé. Une pensée spéciale pour le petit Antoine (qui est poussin !!) qui a fait un très bon tournoi en faisant tourner en bourrique certains adversaires 😊

Prochain tour pour eux le 22 mars il me semble à Villette Paul Bert.

Ps : je croise les doigts pour les petites !! On est tous derrière elles pour, je l'espère, ce 5° tour !!



Pourquoi pas à la maison ...



Marie.S